



ロータリーを楽しもう！

ENJOY ROTARY !

Hugh M. Archer

1989—1990年度 国際ロータリー会長 ヒュー M. アーチャー

第264 地区ガバナー 榎本 長平

漆器のまち



海南東ロータリークラブ

第264地区

Kainan East Rotary Club

事務所 〒642 海南市日方1294 海南商工会議所内
TEL (0734)83-0800 FAX (0734)82-7370

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣オ1例会のみ 18時30分
於 海南商工会議所4F

会長 楠部 賢計 幹事 藤田 益宏 SAA 平尾 寧章
会報委員会 ◎喜田聰一郎 ○福田 任克 箸尾 昭
花畑 重靖 中村 文雄 田村 健治

オ683回 例会 平成元年7月10日（月）午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会点鐘 楠部賢計 会長

2. ロータリーソング 「それでこそロータリー」

3. ビジター紹介 遠藤香苗様（海南RC）

4. 出席率の報告 会員総数 69名 出席者数 52名 出席率 77.61%
前回修正出席率 91.04%

5. 会長スピーチ 楠部賢計 会長

皆さん今日は！ 例会への出席はロータリー歴の古い方々にとってはさほど苦にならないし、時によっては楽しく待ち遠しく感じることかも知れません。そこまでなるには数年もかかるし、その間地区大会、IGF、各委員会等に参加することにより、ロータリー活動そのものが生活の中に入り込んで、最初は異質で受け入れにくかったロータリー精神が融和されてロータリーと共に過す生活というか、ロータリーのある生活が生れるのではないかでしょうか。そうなると意識しなくても例会への出席は何の抵抗もなくなります。しかし入会間もない人達はそうはいかないと思います。明日は例会だと意識していても急用や、ついうっかり忘れてしまったりがあります。この様な事が4・5回も続けば退会も考えねばならない様な悪循環が始まりますので、新入会員の方々には特に出席率を大切に考え頑張って欲しいと思います。

6. 幹事報告

○例会臨時変更のお知らせ

和歌山東RC 7月20日（木）→ 7月20日（木）PM 6:00～ 華月殿

海南RC 7月26日（水）→ 7月26日（水）PM 6:30～ 商工会議所

泉佐野RC 7月27日（木）→ 7月27日（木）PM 6:00～ 峯 樂

7. 本年度の会長方針 楠部賢計 会長

会長方針の発表として3項目の問題提起を述べ皆様のご批判とご協力をお願いする。

(1) ロータリーに於ける会員と家族の関係。

本年は海南東RC創立15周年に当るので、日頃我々の健康を維持し、家庭を守ってくれている奥様方に感謝して、夫婦例会、家族会を盛大に。

(2) 第365地区江東RCとの関係。

従来の相互訪問と施設への慰問というパターンから互恵平等の立場に立って友好を深める方向で考える時期であろう。その一つとして相互訪問も家族ぐるみで行なえばもっと広く深い国際親善の輪が広まると思う。

(3) 例会への出席について。

ロータリアンは原則として例会への出席を最優先する事。新入会員の方に今一度目を通していただきたいのが、クラブ定款、第7条、第1節で、ホームクラブの例会に出席できない場合には他のクラブ例会へのメーキャップや色々な出席に関する救済処置がもうけられている事である。出席率の悪い会員の方の自覚をうながしたい。

以上問題提起を述べたが、ロータリー綱領にうたわれている通り、奉仕の機会として知り合いを広める事から始まり、他人に奉仕することにより喜びを感じ、自分が楽しい生活を過せるから奉仕するというこの良い循環が持てた時に始めてやったぜ ロータリアン！と言えるのではなかろうか。

情報抄録

「ロータリーを楽しもう！」

ヒュー・アーチャー会長は、1989-90年度 R.I. テーマ「ロータリーを楽しもう！」を通じて、ロータリアンであることが心地よいような奉仕活動や親睦に参加するよう私たちに要請しています。

「ロータリー活動には楽しみが一杯あります」と私たちに語っています。「見知らぬ他人のために自分の時間と能力を捧げて、その人の生活を改善向上させてあげると、今度はかえって自分自身のほうが人間的に大きく成長するのがよく分かります」。

「ロータリーを楽しもう！」一無理をせずにすむ要請です。

本当に大切なことは

「私たちを丈夫にするのは、食べたものでなく、消化したものです。私たちを豊かにするのは、利益を上げることではなく、節約することです。私たちの知識を深めるのは、何を読んだかではなく、何を覚えているかです。私たちをロータリアンとするのは、言葉ではなく実践です」。

~~~~~ニコニコ・米山・ポリオプラス・BOX~~~~~

橋本憲紹君 上中様の法事で過分なお布施を頂きありがとうございました。

宮田様へ週報の遅れをおわびします。

火葬場設置反対運動に御理解を!!

上中嗣郎君 昨日、父の法事で橋本様にお世話になりました。

冷水正雄君 オーストラリアよりホームステイの高校生をあずかりました。

楠部賢計君 初孫誕生しました。